
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Bürgervereins 
vom Montag, 7. April 2025, im Pfarrheim St. Andreas 
 
Beginn: 19:00 Uhr     Ende: 21:00 Uhr 
 
Anwesend: s. Liste (34  Mitglieder,  

Gast Patrick Wisotzky, Geschäftsführung Hafengesellschaft) 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Anträge  
 
Gregor Roosen begrüßt die Mitglieder und Herrn Wisotzky von der Geschäftsführung 
der Hafengesellschaft herzlich. 
 
Gedenkminute für die Verstorbenen. 
 
Dann leitet Gregor Roosen zur Tagesordnung über. 
 
Herr Hengst musste leider seine Teilnahme absagen, hat aber die Informationen, die 
seinen Bereich betreffen, an Herr Wisotzky weitergegeben. 
 
Gregor Roosen stellt die fristgerechte Einladung fest. 
 
Anträge liegen nicht vor. 
 
TOP 2: Tätigkeitsbericht 
 
Gregor Roosen beschränkt sich auf einige wenige Aktivitäten, da die Mitglieder über 
unser vierteljährlich erscheinendes Dorfblatt ausführlich und umfassend unterrichtet 
wurden. 
 
Im zurückliegenden Jahr fand der allseits beliebte lebendige Adventkalender statt, 
der 24mal zum lockeren Zusammensein in der Vorweihnachtszeit einlud.  
 
Des Weiteren wurde der Volkstrauertag unter Beteiligung der Vereine und Politik 
ausgerichtet und unsere traditionelle Säuberungsaktion unter dem Motto „Der Dreck 
muss weg“ fand unter guter Beteiligung der Gellep-Stratumer Bürger statt. 
 
Die Dorftanne erstrahlte mit Hilfe der freiwilligen Feuerwehr zur Adventszeit. 
 
Unser Dorfblatt erschien wieder 4mal im Jahr und hielt unsere Mitglieder über das 
Dorfgeschehen auf dem Laufenden. 
 
Unser Fokus lag allerdings bei der Umsetzung unseres Projektes 
„Bronzenachbildung Kastell Gelduba“, dessen Einweihung am 19. Oktober 2024 
stattfand. Durch Eigenleistung des Vorstandes, das Akquirieren von Zuschüssen 
sowie Spenden aus der Dorfgemeinschaft mussten letztendlich zur Finanzierung der 
Gesamtkosten von ca. 20.0000 EUR lediglich ca. 5.000 EUR aus Mitteln des 
Bürgervereins aufgebracht werden. Zurzeit wird an der Entwicklung einer 
Informationstafel gearbeitet, um den Besuchern Hinweise auf das Kastell zu geben. 
 



 
TOP 3: Information zur jüngeren und künftigen Hafenentwicklung durch Patrick 
Wisotzky, Geschäftsführer Hafengesellschaft 
  
P. Wisotzky stellt anhand eines Beamer-Vortrages die Hafenentwicklung dar und 
erklärt, dass er zu den von uns an Jürgen Hengst gerichteten Frage leider keine 
Antworten geben könne.  
Im ehemaligen Bender-Werk sei mittlerweile ein Containerdienst untergebracht und 
der Rest der Fläche sei an verschiedene Firmen vermietet.  
Zu den Einlagerungen im neu errichteten Hochregallager könne er keine Angaben 
machen. 
 
TOP 4 Kassenbericht vom 4.4.2025 
 
Marc Hindenberg erklärt den Kassenbericht (siehe Anlage) 
Der Bürgerverein hat 744 Mitglieder (+ 7 zum Vorjahr) 
 
TOP 5: 
Bericht der Kassenprüfer 
 
Bernd-Michael Mertin stellt die ordnungsgemäße Kassenprüfung fest und lobte die 
übersichtliche und korrekte Führung. 
Auch Michael Volz bestätigte schriftlich die ordnungsgemäße Kassenführung. 
 
TOP 6: 
Entlastung des Vorstandes 
 
Die Entlastung erfolgt einstimmig. 
 
TOP 7: Wahl eines neuen Kassenprüfers 
 
Als Nachfolger für Michael Volz stellt sich Peter Heffungs zur Wahl und wird 
einstimmig gewählt.  
Er nimmt die Wahl an. 
 
TOP 8: Aussprache zu den Berichten 
kein Bedarf 
 
TOP 9: Verschiedenes / Anregungen und Wünsche der Bürger/innen 
 
Heide Sternefeld regt an, die Inserenten zu bitten, in ihrer Anzeige den Stadtteil in 
der Anschrift zu nennen. Kurt Hartwich wird die Inserenten dazu animieren, die 
Ergänzung bei einer Änderung der Anzeige vorzunehmen. 
 
Werner Voss: Der Zustand der Radwege lässt zu wünschen übrig. 
 
Wiederherstellung des Alleecharakters im Ort.  
Kurt Hartwich erläutert dazu die ablehnende Haltung der Stadt KR. Bei Baum-
pflanzungen muss der Leitungsschutz eingebaut werden, was enorme Kosten 
verursacht. Deshalb wurden Ausgleichspflanzungen an anderen Stellen 
vorgenommen. Bei Baumfällungen wurden die Stümpfe stehen gelassen. 
 



Der BV sollte mehr mit den Bürgern in direkten Kontakt kommen, z. B. durch ein 
jährliches Bürgerfest. 
 
Der BV wird dieses Jahr 50 Jahre alt. Wird das gefeiert? 
Die Überlegungen zu einer Jubiläumsfeier werden erläutert und die rechtzeitige 
Veröffentlichung zugesagt. 
 
 
Protokollführung:       1. Vorsitzender: 
Veronika Menne      Gregor Roosen 
 
 
Krefeld, 15.05.2025  
 


